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コ
ス
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そ
の
平
成

28
年
度
の
表
彰
式
が
１
月
26
日
に
山

形
市
で
開
催
さ
れ
、
町
内
の
山
で
間

伐
を
行
っ
て
い
る
小
林
幸
一
さ
ん

（
荒
砥
乙
）
が
、
間
伐
技
術
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に

お
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会
長
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を
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し
ま
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　 26 に の 。

、１ 方 り４ の

※ ま 。

　 の て、 に る や

が りま 。

　 のは、 の の

さん 。 の が 26
の は 100 方 が、 28 は

6.5 の 650 方 ま ま 。 れに

い、 の の 、
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ていま 。

　 さんは の に いて、

、 り に てい い。 の 、

に の 者 や てい い

ていま 。 の は に る

り、 な が りに る

活 てい い ま 。

　 者の さん、 の れいに、

に る に、 の れ ません

。

　

一
昨
年
の
３
月
に
定
年
を
迎
え
、

そ
こ
か
ら
本
格
的
に
山
の
手
入
れ
を

ス
タ
ー
ト
さ
せ
た
小
林
さ
ん
。
林
内

作
業
車
を
所
有
し
な
い
小
林
さ
ん

は
、
家
に
あ
っ
た
農
業
用
ト
ラ
ク
タ

で
集
材
す
る
と
い
う
工
夫
を
し
て
お

り
、
効
率
性
の
高
い
そ
の
独
自
の
方

法
が
評
価
さ
れ
、
今
回
の
受
賞
と
な

り
ま
し
た
。

　

な
お
、
表
彰
は
間
伐
技
術
部
門
と

集
約
化
間
伐
部
門
の
２
部
門
あ
り
、

計
６
件
の
受
賞
者
の
内
、
森
林
所
有

者
個
人
で
受
賞
し
た
の
は
小
林
さ
ん

の
み
で
し
た
。

農業用トラクタで山仕事
県間伐コンクールで森林協会長賞受賞

森での であ で さ

　第一は、山がきれいになる

こと。間伐等で山の手入れは

しなければなりませんが、間

伐で出る木の質は低く、製材

としては使えません。しかし、

切り捨て間伐であれば切った

木は山に放置されているとこ

ろですが、木の駅が受け皿と

なり、モリ券がもらえます。

本当の意味で「山がきれい」

になり、少なくても収入があ

小林 幸一さん (荒砥乙）

るから励みになっています。

　今回の自分の間伐の取組み

が町内に波及し、よりよい森

林づくりにつながればうれし

いです。今後、白鷹町の山を

元気にする仲

間が増えるこ

とを望んで

います。

山がきれいになるのが一番

みんなで山を元気にしたい

元気にする仲

間が増えるこ

とを望んで

います。
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※ の りに 者に支 れる

の ま か。
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